
海風の街自治会 2023 年度定期総会 議事録(敬称略) 

日時：2023 年 4 月 23 日 午前 10 時-11 時  

 

●会の成立： 

会員数 519 名  

出席者数  17 名 当日出席の役員は議決権行使 

議決権行使書 290 名  

委任状 149 名 議長に委任 

棄権・無効  12 名  

出席者と行使書の合計 468 名  

出席者および議決権行使者が会員数の過半数を超えたため定期総会は成立。 

 

●議案書の修正：別紙参照 

 

●議長、書記の選出： 

議長：小林(22-405)、書記：斉藤(14-305) 

 

●決議結果： 

議案 出席者 議決権行使書・委任状 合計 

賛成 反対 賛成 反対 無効・棄権 賛成 反対 無効・棄権 

1 号議案 17 0 439 0 12 457 0 12 

2 号議案 17 0 439 0 12 457 0 12 

3 号議案 17 0 439 0 12 457 0 12 

4 号議案 17 0 439 0 12 457 0 12 

5 号議案 17 0 438 1 12 456 1 12 

6 号議案 17 0 438 1 12 456 1 12 

なお、1 号議案(活動報告)と 2 号議案(収支決算)、4 号議案(活動計画)と 5 号議案(予算案)は合わせて採

決された。 

 

●議題への質疑応答など 

1-5 号議案：なし。 

6 号議案： 

【質問】6 号棟 武藤：特別引当金に対する質問。質問自治会の設立時期はいつか？特別引当金の目的と

されている 20 周年事業の計画はどうなっているのか。 

【回答】平尾：設立は平成 3 年。よって 20 周年は誤りで 30 周年だが、こちらもコロナで計画が消え、

現時点でも新しい計画は立っていない。 

【意見】15 号棟 和田：会則等の表記も西暦に修正または西暦を併記してはどうか。 

 



●閉会 

 

 

 

●意見交換会： 

・これから会 相原：①これから会への助成に感謝する。②防災訓練に、避難所までの避難訓練実施を加

えるように希望する。③サテライト（地域総合支援サテライトのことか？）に、これから会が立候補した。

(緊急事態で中座するとのことで、2 号議案、会計監査報告内での提案、報告) 

・斉藤： 7 月 1 日に日の出地区の自治会が合同で避難所（日の出小学校）への避難訓練を実施するので

参加してほしい。詳細は後日連絡する。日の出小学校区の自治会は合同で避難所開設の準備をしていま

す。避難所では「お客様」として迎えてもらえるわけではなく、トイレ掃除を分担するなど「共同生活に

参加」することになります。他の避難所（明海大学等）に行くこともできますが、この点に留意してくだ

さい。 

 

・6 号棟 小川：①避難所の件は周知してほしい。②資源回収日以外の紙類は補助金対象か？ 

・自治会 芦田：自治会に対する補助金の対象にはなっていない。月曜に多量に出されることは承知して

おり、過去回収も試みたが労力的に無理でした。 

 

・会長 平尾：明海大学前に防犯カメラが設置された。 

 

・自治会 服部：相原氏から、会計監査報告中に別案件が提案されたことについて、今後は事前に相談し、

議事とは分けて議論していただきたい。 

・これから会：緊急事態で中座するためやむを得なかった。 

・芦田：そうであっても、これから会のメンバーに依頼するなどの対応はできたはず。 

・斉藤：議長が発言を止めなかったのだから問題ないのでは？ 

・小林：議長としては、これほど長い話とは思わなかった。今後は分けていただきたい。 

以上 

 

 

    議事録作成  2023 年 4 月 25 日 

    書記 14 号棟 305 号室 斉藤憲二 

 

    議事録確認 2023 年 4 月 25 日  

    議長  22 号棟 405 号室 小林寛重    印 

 


